

LA REPUBLICA

22/10/97

DEL TRIUNFO / VILLA EL SALVADOR / SAN JUAN DE MIRAFLORES



*Los invasores tuvieron que abandonar pacíficamente la zona en horas de la madrugada.*

## Desalojan a 200 familias invasoras de zona arqueológica

**A**proximadamente 200 familias provenientes de diversos sectores del cono sur fueron desalojadas por la Policía Nacional, horas después de haber invadido un terreno en Pachacámac considerado como zona arqueológica.

Los pobladores que superaban los quinientos se apostaron en la zona prohibida el martes por la noche, lugar donde montaron sus respectivas chozas de esteras con la finalidad de hacer de ese espacio sus futuras viviendas.

Sin embargo, este hecho fue de conocimiento de las autoridades del distrito quienes, en coordinación con la policía de Pachacámac y del cono sur, optaron por el desalojo pacífico de los improvisados moradores, hecho que se efectuó en horas de la madrugada de ayer.

La zona ocupada por

los invasores está ubicada en los límites entre el distrito de Pachacámac y de Villa María del Triunfo, precisamente en la frontera con la zona villamariana de José Gálvez. Hasta allí llegaron los cientos de ocupantes con esa intención, pero no lograron su objetivo de posesionarse sobre un área declarada por el Instituto Nacional de Cultura como zona histórica.

Pachacámac es uno de los distritos del cono que sufre constantes invasiones, convirtiéndose en la principal preocupación de las autoridades municipales de esa jurisdicción, hecho que ha puesto en permanente alerta no sólo a ellos sino a la policía misma, a fin de salvaguardar las zonas arqueológicas, intangibles y privadas.